

Kompol Ardriansyah Rithas Jabat Kasat Reskrim Polresta Banyumas

Narsono Son - PURWOKERTO.ARNESSIO.COM

Nov 4, 2023 - 18:34



Kombes Pol Edy Suranta Sitepu Kapolresta Banyumas

PURWOKERTO - Kapolresta Banyumas, Kombes Pol Edy Suranta Sitepu memimpin Jalanya pelaksanaan kegiatan Upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) dan Pengambilan Sumpah Kasat Reskrim Polresta Banyumas, Dimana Kompol Agus Supriyadi S Pejabat Lama digantikan Kompol Adriansyah Rithas sebagai Pejabat baru dan Kapolsek Gumelar dijabat oleh Iptu Sugiyanto, S.H.

Kegiatan Dilaksanakan di halaman Mapolresta Banyumas, pada Sabtu Pagi (04/11/2023).

Dalam kegiatan tersebut Kapolresta Banyumas Kombes Pol Edy Suranta Sitepu, menyampaikan bahwa pelaksanaan Mutasi Jabatan merupakan kegiatan yang Wajar, Dalam Institusi Kepolisian Republik Indonesia.

"Hal Ini merupakan suatu bentuk penyegaran dalam tubuh organisasi Polri, adapun pejabat yang baru, semoga mampu menjalankan tugasnya dengan lancar serta mewujudkan Polri lebih baik lagi," ungapnya.

Lebih Lanjut, Tidak Lupa Kapolresta Banyumas, mengatakan, Terima Kasih atas Pengabdian, Dedikasi atas kinerjanya, Selama Menjabat di Polresta Banyumas, Kepada pejabat lama.

"Kami Sampaikan selamat datang dan bergabung kepada Pejabat yang Baru, semoga dengan jabatan baru Tersebut dapat memberikan Prestasi yang baik bagi Institusi Polri di Polresta Banyumas, " Tambah Kapolresta Banyumas.

Dalam Sambutanya Kapolresta Banyumas, Kombes Pol Edy Suranta Sitepu berpesan kepada Seluruh Jajarannya Agar selalu Menjaga kesehatan mengingat aktivitas tahapan-tahapan pelaksanaan pengamanan Pemilu 2023-2024 akan segera Dilakukan.

"Saya Tegaskan Agar Seluruh Personil Anggota Polresta Banyumas Bersikap Netral pada Pelaksanaan Pemilu 2024," Tuturnya.

Adapun Kegiatan Upacara Serah terima Jabatan Tersebut dilaksanakan penandatanganan berita acara sertijab dan disaksikan peserta upacara dan Jajaran Polresta Banyumas.

Kegiatan berlangsung sesuai dengan Surat Telegram Kapolda Jawa Tengah Nomor : ST/1828/X/KEP/2023, tanggal 13 Oktober 2023, antara lain Kopol Adriansyah Rithas jabatan baru sebagai Kasat Reskrim Polresta Banyumas dan Iptu Sugiyanto, S.H. jabatan Baru sebagai Kapolsek Gumelar Polresta Banyumas.

(N.Son)